

SIARAN PERS**UOB Indonesia Raih Penghargaan *Alpha Best Structured & Commodity Trade Solution of The Year in Southeast Asia***

Jakarta, 20 Februari 2014 - PT Bank UOB Indonesia (UOBI) kembali mencetak prestasi dengan meraih penghargaan bergengsi pada Annual Alpha Southeast Asia Deal & Solution Awards 2013, untuk kategori *Best Structured & Commodity Trade Solution of The Year in Southeast Asia*.

Penghargaan yang dirilis oleh majalah *Alpha Southeast Asia* ini diberikan atas keberhasilan UOB, di antaranya mengembangkan *trade solution* yang membantu nasabah menghemat biaya bunga hingga 30% karena menyediakan alternatif modal kerja yang terhubung langsung dengan *structured trade finance*.

“Selain itu UOB juga mengembangkan *structured trade* unik untuk memenuhi kebutuhan perusahaan-perusahaan di Indonesia, seperti untuk industri besi, tekstil, *oil & gas*, *chemical*, infrastruktur, komoditas, ataupun barang jadi yang berorientasi ekspor impor,” kata Wong Kartyono, Head of Transaction Banking, PT Bank UOB Indonesia.

Selanjutnya Wong juga menambahkan, dengan pengalaman lebih dari 80 tahun di industri perbankan, UOB merupakan mitra yang terpercaya dalam menyediakan berbagai produk serta layanan *trade finance* yang inovatif dan dapat diandalkan untuk segala kebutuhan transaksi bisnis ekspor - impor dan perdagangan lokal.

Guna semakin mendekatkan diri dengan nasabah, saat ini Bank UOB Indonesia juga menghadirkan *Premier Trade Counter*, yang memberikan kenyamanan bertransaksi melalui layanan satu pintu, mulai dari penyerahan dokumen sampai pembayaran. Selain itu, nasabah dapat menikmati efisiensi waktu, karena dokumen yang diserahkan sebelum jam 3 sore akan dilakukan pemrosesan di hari yang sama. *Premier Trade Counter* sekarang ini berlokasi di Jakarta, Surabaya, dan Medan.

-selesai-

Sekilas Mengenai PT Bank UOB Indonesia

Didirikan pada tahun 1956 di Jakarta, PT Bank UOB Indonesia merupakan salah satu bank terkemuka di Indonesia. Hingga November 2013, PT Bank UOB Indonesia memiliki jaringan layanan sebanyak 209 kantor cabang, 189 ATM UOB, dan lebih dari 109.292 ATM yang terhubung lewat jaringan ATM Prima dan ATM Bersama selain ATM yang terhubung lewat jaringan Visa di seluruh dunia. UOB Indonesia juga didukung oleh jaringan Bank UOB yang tersebar di 19 negara terutama Singapura, Malaysia, Thailand dan China. Sejak 19 Mei 2011, Bank secara resmi mengganti nama menjadi PT Bank UOB Indonesia dari nama sebelumnya PT Bank UOB Buana. PT Bank UOB Indonesia dikenal luas sebagai Bank yang memiliki fokus bisnis melayani usaha kecil dan menengah dan memiliki basis layanan ke nasabah retail yang kuat. PT Bank UOB Indonesia juga mengembangkan bisnis *corporate banking* yang menawarkan produk *treasury* dan layanan lainnya untuk bisnis.

Kinerja PT Bank UOB Indonesia memperoleh pengakuan dengan beberapa penghargaan yang diterima dari berbagai pihak independen. Selama tahun 2013, Bank menerima beberapa penghargaan, antara lain Penghargaan *Best Structured & Commodity Trade Finance Solution se-Asia Tenggara* dalam *Alpha Southeast Asia Deal & Solution Awards 2013* yang diselenggarakan oleh majalah investasi *Alpha Southeast Asia*. Selain itu, UOBI juga meraih predikat Best Corporate Bank in Indonesia 2013 dari IFM Awards 2013 yang diselenggarakan oleh *International Finance Magazine* yang berkedudukan di Inggris, disamping penghargaan dalam

kategori *Finance dan Corporate Communications* untuk Bank dengan Modal Inti Rp5T-Rp30T dalam Anugerah Perbankan Indonesia 2013 yang diselenggarakan oleh Majalah *Economic Review*.

Atas kinerja keuangan yang Sangat Bagus selama lebih dari 10 tahun, UOB juga menerima Platinum Award dari majalah Infobank. Ada juga penghargaan lain yang diraih tahun 2013, seperti Penghargaan Emas dalam *the Indonesian Brand Champion Award* untuk Bank dengan Aset di bawah IDR75 triliun dari Marketeers and Markplus Insight, Ranking Investasi Nasional Jangka Panjang:AAA (idn) dengan prospek stabil dari *Fitch Ratings Indonesia* dan predikat *Best Service Provider, Trade Finance and Best Solutions* dalam ajang *Triple A Transaction Banking Awards 2013* dari majalah the Asset.

Untuk keterangan lebih lanjut dapat menghubungi,

PT Bank UOB Indonesia

Fera I. Prajitno

Brand Performance and Corporate Communications Head

Tel : 021 2350 6000

Email: Corporatecomm@uob.co.id

Damar Harsanto

Brand Performance and Corporate Communications

Tel : 021 2350 6000 ext. 31244,

Email : petrusdamar@uob.co.id